



ソレイユ便り

第46号

発行日 平成29年1月1日
発行所 社会福祉法人堀川南会
特別養護老人ホーム ソレイユ
発行人 理事長 中川 功
〒939-8055 富山市下堀50-6
TEL 076-425-6200
FAX 076-425-6255
E-mail soleil@star.ocn.ne.jp

謹賀新年

新年あけましておめでとうございます。

皆様には健やかに輝かしい新しい年をお迎えのことと心よりお喜び申し上げます。

日頃から、当施設に対し暖かいご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨今介護業界をめぐる情勢には目まぐるしいものがあります。

一昨年春の介護保険法の改定、昨春の社会福祉法の改正、

そして9月の一億総活躍プランの宣言とたて続きに打ち出されました。

一億総活躍プランの中では『介護離職ゼロ』を目指し、

介護環境整備を図ることがうたわれております。

またプランの中で掲げられている地域共生社会の実現ではすべての人々が地域、暮らし、生きがいをともに創り高めあう地域共生社会を実現するとされています。

これらのことから、当施設として今後地域社会とどのように協働していくべきかを探って参りたいと考えております。

今後とも地域の福祉ニーズを的確に把握し、引き続き社会福祉事業の主たる担い手として、皆様の信頼に応えられるよう役職員一同努力いたしますのでよろしくお願ひ申し上げます。

施設長 村井覚



初参り



今年も職員手作りのソレイユ神社で入居者の皆様に初詣気分を味わっていただきました。

良い一年になるようにとソレイユ札のお賽銭を入れ、紅白の手作り綱を引いて大きな音で鈴を鳴らされてから、両手を合わせてお参りしておられました。

お賽銭箱はソレイユ札でいっぱいになり、「本物のお札だったらしいのにね」と皆で大いに笑い合って福を呼び込みました。

おみくじを引いて今年の運勢に一喜一憂したあとは、美味しい甘酒をいただきました。ほどよい甘さに心も体もぽかぽかになりました。

皆様の一年が今年も良い年でありますように、どうぞ健康でお過ごしください。



すみれ・すずらん・ひまわり



スターバックスへ美味しいコーヒーを飲みに行きました。

テラス席で暖かい日差しを浴びながらゆったりとした時間を過ごしました。

「行った事絶対忘れんちゃ」とうれしいお言葉をいただきました！



つつじ・ききょう・あやめ



さくら・あさがお

毎月お誕生会を開きお祝いしています♪
今回は皆で11月生まれの人のお誕生会とミニお茶会をしました。
和菓子のお重と歌や踊りを楽しみました。



細入村道の駅りんりんまで
わいわい♪
ドライブに行きました♥

デイサービス



11月は中央植物園へ、ラン展を見に行きました(*^_^*)

ランの香り人気投票コーナーが設けられており、各々好きな香りを考えておられました。

園内めぐりでは、バナナやヘチマに実がついているのを見つけていました。触れるものはとことんさわって、植物の生命を感じておられます♪

今年のクリスマス会は職員全員、サンタの恰好…ではなく、なんと仮装！
女性職員は昭和の歌手になりきって懐メロカラオケ。男性職員はパッチリお化粧をしてセクシーな踊りを披露(*^_^*)
普段のおとなしい職員Hくんとは思えないほど、豪華に踊っていただきました。
プレゼントは、手作りのクリスマスリース。可愛いでしょう？(*^_^*)



《美しい金閣寺》

10月中旬、紅葉の盛りにはまだ少し早い京都に行ってきました。

皆さんよくご存じの金閣寺ですが、あまりの美しさに急いでシャッターを押しました。このあとすぐに風がふいて水面の金閣寺は大きく揺らいでいました。

介護福祉士 川田紀子

○12月、琴と尺八の演奏会



演奏会では日頃堪能できない優雅な音色に皆さんうつとりと聴き惚れていらっしゃいました。おなじみの曲では皆さん自然と口ずさんだり手拍子をしたりと、貴重な時間を過ごすことが出来ました。

○素敵なお花



前職員の方から、トルコキキョウの大きな花束を頂きました。ピンク、白、紫など色とりどりでまるでバラのような八重咲の花もありました。ユニットのテーブルに飾ると見慣れた風景がグーンと華やかになり心も和みました。

ソレイユ見聞録

○11月、お腹いっぱいの芋煮会

今年もふれあい農園で堀川南社会福祉協議会の方々と堀川南小学校の児童さんらが収穫されたさつま芋をいただきました。

大根やネギなどを加えて、利用者の皆さんと一緒に芋煮会を楽しみました。

「おいし～」と汁まで飲み

干されて、「おかわりが欲しい！」と言われる方もおられました。



芋煮会は親睦を深める行事として東北地方などで行われる季節行事だそうです。

ソレイユの皆さんの中もより深まったのではないかでしょうか？(*^_^*)

6年目、まだまだ勉強不足 新しいことに挑戦し学んで行きます

10月16日グランドプラザにて頑張る介護職員応援事業の催しがありました。

【がんばりすと】として介護福祉士の吉村雄太さんが表彰されました。



利用者の方、一人一人が個性を持っています。食事、排泄、娯楽と皆が同じと言うわけではない。それぞれに合ったものを探して検討して話し合うのも自分たちの仕事だと思います。そして時には今までにやったことのないことに挑戦することも必要、壁にぶつかる事になるかもしれません。新しい発見になりその人の個性を生かすきっかけの一歩につながるかもしれません。私自身もっと新しいことに挑戦して学んでいきたいと考えています。